28 de abril de 2021

Primeras Planas

Tribunal da puntilla al Toro

Tribunal le da al Toro la estocada final

Ni Félix ni Morón

Tribunal electoral baja de la contienda a Salgado y Morón

Salgado y Morón, fuera de la carrera; TEPJF da 48 horas para reemplazarlos

Última palabra: Félix y Morón quedan fuera

Abusadores en lista

Ni Félix ni Morón... ni mayoría artificial

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Suben violaciones y feminicidios

Los delitos contra las mujeres como feminicidio, violación, violencia familiar y contra la intimidad sexual siguen teniendo un incremento de denuncias en la CDMX, pese a que hay una reducción en otros ilícitos, informó la titular de la FGJ, Ernestina Godoy Ramos. La subsecretaría de **Desarrollo Institucional de la SSC**, Marcela Figueroa Franco, expuso que los 77 mil 636 policías de la capital concluyeron su capacitación del curso de inducción Vida libre de Violencias para las Mujeres y las Niñas. Además, del 11 de diciembre de 2019 al 19 de marzo de 2021 se han atendido a 399 mujeres policías por violencia. El Universal / Excélsior / Reforma / La Razón / La Crónica de Hoy / Metro / Diario Imagen

Alerta SSC contra sitio falso de registro para recibir inoculación

La Unidad de **Policía Cibernética de la SSC** alertó de mensajes enviados por medio de Whast App y redes sociales con "falsos esquemas de vacunación contra" Covid-19, para lo cual se agregan supuestos enlaces de instituciones de gobierno. Además de recomendar a la población corroborar siempre las URL de las páginas web que se difunden por redes sociales, la SSC exhortó a "dudar de la información o de sitios o URL cortas", <u>La Jornada</u>

Sin brazo y quemado

Un joven sufrió la amputación de su brazo y quemaduras de tercer grado tras sufrir una descarga eléctrica, por lo que tuvo que ser trasladado en un helicóptero del **Agrupamiento Cóndores** que despegó de su base hacia el Deportivo 1 de Mayo, en la alcaldía Magdalena Contreras, para después ser trasladado por elementos del **ERUM** al Hospital General Rubén Leñero. Metro

Fortalece Invea retiro de anuncios espectaculares

En el marco de la estrategia contra anuncios espectaculares ilegales el Invea realizó el retiro de tres anuncios espectaculares de azoteas y dos adosados, ubicados en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. En el operativo estuvo presente personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la SGIRPC. 24 Horas / Excélsior

Captura SSC a dos del Cartel Nuevo Imperio

Policías de inteligencia de la **SSC** detuvieron a dos sujetos del Cartel Nuevo Imperio, quienes tienen su centro de operaciones y presencia en el Edomex. Los elementos policiacos arrestaron a ambos por delitos contra la salud en su modalidad de compra venta de drogas y se les decomisó un arma de fuego y cartuchos útiles. Los hechos ocurrieron en la colonia Ahuizotla en Azcapotzalco. <u>El Universal / La Prensa / El Día</u>

28 de abril de 2021

Por cortar un árbol sin permiso arrestan a cinco

Elementos de la SSC detuvieron a cinco personas por cortar un árbol sin permiso de las autoridades en calles de la colonia Del Valle en Benito Juárez. Los detenidos fueron enterados de sus derechos y presentados ante el MP. Ovaciones

Impactó a 5 autos; tres muertos

Un camión tipo torton que transportaba alfalfa chocó contra cinco vehículos, dejando al menos, tres personas muertas y un herido. El incidente ocurrió en la calle Camino Real a la Joya, en Xochimilco. Hay dos detenidos. <u>Excélsior</u> / Metro

Multarán por tatuar a la mascota

La **SSC** está facultada, en el ámbito de su competencia, para actuar en caso de presentarse delitos por actos de maltrato o crueldad en contra de los animales, de manera que podrán remitir a las personas que presuntamente cometan este tipo de conducta. La **Brigada de Vigilancia Animal** podrá recibir denuncias al respecto y el juez cívico deberá resolver lo correspondiente en caso de presentarse denuncias y/o remisiones. La Razón / Excélsior / 24 Horas

Detienen a dos presuntos extorsionadores en Tláhuac

Uniformados de la SSC detuvieron a dos presuntos integrantes de la organización delictiva que dirige "El Güero Fresa" incisión del Cartel de Tláhuac. Fueron sorprendidos realizando acciones de narcomenudeo en Calzado de Chalco, esquina con calle Rafael, alcaldía Tláhuac. <u>La Prensa</u>

Cae banda por robo a residencia; tres son colombianos

Cuatro presuntos integrantes de una banda que se dedica al robo de casa habitación, entre ellos una mujer y dos hombres de nacionalidad colombiana, fueron detenidos en calles Peluqueros e Imprenta, colonia Emilio Carranza, alcaldía Venustiano Carranza. Los detenidos se vestían como empleados de empresas de telefonía para poder ingresar a los domicilios. La Prensa / Metro

Detienen a calenturiento por mano larga

Un comerciante de la estación del Metro Tacuba, fue detenido por policías capitalinos por abusar de una menor de 13 años. Los hechos ocurrieron en el cruce de Marina Nacional y Golfo de Australia, en la colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo. <u>Basta</u>

Más vigilancia en campamento

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reforzó su presencia en el llamado campamento 4/20 instalado en el parque Luis Pasteur, ubicado en Paseo de la Reforma e Insurgentes Centro. Esto, luego de que se publicara la veta de cannabis y otros estupefacientes frente al Senado de la República. <u>Excélsior</u>

Sheinbaum busca mayor castigo por accidentes viales

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, presentó una iniciativa ante Congreso para reducir percances; plantea una multa de 15 mil pesos por manejar ebrio o drogado, retiro de licencia y permisos a transporte. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** estarán obligados a retirar licencias de manejo y permisos de conducir. <u>El</u> Universal / El Heraldo de México / El Gráfico

93% más denuncias por maltrato infantil

Las denuncias por maltrato infantil tuvieron un incremento de 93% entre el 1 de enero y el 20 de abril de este año, comparado con el mismo periodo del 2020, de acuerdo con los reportes del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX. Excélsior

El repliegue del narco

Salvador Guerrero Chiprés, titular del **Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública**, asegura en entrevista que las bandas del crimen organizado se han replegado en la CDMX y que es la primera vez en décadas que hay una estrategia en el combate a la delincuencia. Reporte Índigo

28 de abril de 2021

Ceden los delitos de alto impacto

Los delitos de alto impacto bajaron 24.1%, al pasar de tres mil 926 en marzo de 2020 a dos mil 977 en marzo de este año. El coordinador del **Gabinete de Seguridad**, Tomás Pliego, apuntó que el promedio diario de ilícitos es de 18.2 contra 23.8 registrados en 2020. <u>La Razón</u>

Landau: AMLO ve a carteles como una distracción

El exembajador de Estados Unidos en México, Christopher Landau, considera que el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, ha adoptado frente a los cárteles del narcotráfico una actitud de "dejar hacer", porque los considera una "distracción" respecto a su agenda, que prioriza los programas sociales. Mencionó, como ejemplo, el poder de los cárteles, el ataque del CJNG contra el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, en junio pasado, en la capital mexicana. El Universal / Reforma / Excélsior / Ovaciones

Revela WJP pocos avances en la capital en Estado de Derecho

El presidente de la Comisión de Planeación del Desarrollo del Congreso de la Ciudad de México, Federico Dóring Casar, aseguró que se vive en una metrópoli en la que aún no se castiga la corrupción. Consideró que la SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**, sí hace su trabajo de investigación para capturar a delincuentes, pero de poco sirve el esfuerzo que se emprenda si la FGJ no da un adecuado seguimiento a los procesos, en tanto que los jueces de control sin tanta complicación liberan a los presentados. La Prensa

Policiaco

Ultima a su hermana porque lo corrió de su casa por flojo

Un desequilibrado sujeto asesinó a golpes a su hermana, de 64 años, porque lo corrió de su casa, ya que no trabajaba y se la pasaba drogándose, en Cerrada de Nicolás Bravo, en colonia Santa María Aztahuacán, alcaldía Iztapalapa. El esposo de la víctima dijo a la policía que su cuñado la había amenazado por haberlo corrido de la casa. Basta

Sale reo de chirona a pagar sus culpas: le dan cinco plomazos

Un ex convicto fue ejecutado de cinco balazos cuando caminaba por los andadores de la Unidad Habitacional El Rosario, límites de la alcaldía Azcapotzalco y el municipio de Tlalnepantla. Basta / La Prensa

Perece adulto mayor en escaleras del Metro

De forma instantánea, un adulto mayor falleció en las escaleras de la estación del Metro Tacubaya de la Línea 9. Testigos dijeron a las autoridades que solo vieron cuando se llevó las manos al pecho y se desplomó, lo que hace suponer que murió de un infarto. <u>Basta</u>

Se lo echan de un navajazo en el cuello, en la GAM

Un sujeto desconocido fue asesinado de un navajazo en el cuello en la calle Margarita Martínez esquina Félix Romero, de la colonia Mártires de Río Blanco, al parecer fue víctima de un asalto. <u>Basta</u>

Matan a encargada de vinatería por negarse a pagar extorsión

Una mujer empleada de una vinatería ubicada en la colonia Valle de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa, fue asesinada de un balazo en el rostro y otro en el pecho, por presuntos extorsionadores. <u>Basta</u>

Arden puestos en el Barrio Bravo de Tepito

Al menos ocho puestos semitfijos fueron consumidos por las llamas, luego de que presuntos extorsionadores de la banda delictiva La Unión Tepito, les prendieran fuego en las calles Jesús Carranza y Libertad, en la colonia Morelos, de la zona del Barrio Bravo de Tepito, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron bomberos quienes sofocaron las llamas, los agresores escaparon a bordo de una motocicleta. La Prensa / Excélsior / Basta

28 de abril de 2021

Le dan de lado

El choque de dos ambulancias privadas dejó como saldo un paramédico lesionado y una unidad volcada, los hechos se registraron sobre Eje Central Lázaro Cárdenas y Víctor Hugo, colonia Portales Norte, alcaldía Benito Juárez. Metro / La Prensa

Degüellan a don y lo dejan en chones

Al interior de un domicilio en la Calle 43 y Francisco Morazán, colonia Ignacio Zaragoza, alcaldía Venustiano Carranza, un hombre fue hallado dentro de su habitación semidesnudo y maniatado. La policía presume que pudo tratarse de un caso pasional, por la forma en que fue encontrado el hombre asesinado. El Gráfico / Metro / Excélsior / Basta

Atacan con armas a adulto y un niño en Xochimilco

Elementos de la **SSC** fueron alertados por el C2 que, en el cruce de Anillo Periférico y Avenida Canal de Chalco reportan una persona lesionada. Al llegar al lugar se percataron de que un hombre estaba lesionado por arma punzocortante, en el tórax, por lo que solicitaron los servicios de emergencias. <u>La Prensa</u>

Justicia

Contra los malos funcionarios

El presidente del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero Chiprés dio conocer que en medio de este año se han abierto 540 expedientes en contra de servidores públicos de la FGJ capitalina por malas prácticas. Excélsior

Supuesta sustracción de niños genera gran revuelo en Tláhuac

La movilización para encontrar a dos menores de origen mixteco, quienes presuntamente fueron robados en la alcaldía Tláhuac, concluyó con su hallazgo en el Edomex, en donde se encontraban con su madre. Policía de Investigación de la **FGJ** contactó a la progenitora, quien refirió que los menores vivían en malas condiciones y temía por ellos. <u>El Universal / La Prensa / Ovaciones / Metro / El Gráfico</u>

28 de abril de 2021

Imagen Destacada

ELHERALDO





•Los oficiales de Trânsito seguirán remitiendo a El Torito a las personas que conduzcan en estado de ebriedad.